
 

AO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES 

SR. MARCOS BALDO 

DESCANSO – SC 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 04/2019 

 

O Vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requer, após aprovado seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, a fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

a) Quais os procedimentos estão sendo tomados para que 

as melhorias necessárias de manutenção e conservação da estrada geral de Lª 

São Paulo, Distrito de Itajubá? Já sugerido na Indicação nº 07/2018, por este 

vereador signatário, e na Indicação nº 15/2019 pelo Vereador Volmir Adelar 

Casagrande. Para que os moradores e usuários desta localidade possam transitar 

com mais segurança. 

b) Se a Indicação supracitada já foi atendida, informe 

quais as medidas foram tomadas e quais serviços foram realizados. Caso 

contrário, informe se já possui estimativa de realizar as melhorias solicitadas, 

indicando o cronograma da respectiva secretaria para o início da referida 

manutenção de via.  

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 19 de março de 2019. 
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